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FUENTE EXTERNA

El congresista de Nueva York, Adriano Espaillat, junto a 
Daisy Báez y el doctor Alejandro Báez, entregaron un re-
conocimiento del Congreso de los EE.UU. al doctor 
Anthony Fauci por sus más de cinco décadas de trabajo. 
El evento tuvo lugar en el Auditorium Central del Congre-
so de EE.UU. como parte de las celebraciones del día de 
“Dominicanos en el Capitolio. 

p Dominicanos reconocen al doctor Fauci

0 Anthony Fauci sos-
tiene el reconoci-
miento en compañía 
de  Adriano Espaillat, 
Daisy Báez y el tam-
bién doctor, Amado 
Alejandro Báez.

La ADAFP no fue consultada 
sobre proyecto crédito educativo

Socorro Arias 
Redactora senior 

SANTO DOMINGO. Las Ad-
ministradoras de Fondos 
de Pensiones (ADAFP) no 
fueron consultadas por la 
Comisión Permanente de 
Educación Superior, Cien-
cia y Tecnología de la Cá-
mara de Diputados, que es-
tudió el proyecto de ley que 
crea el Departamento de 
Crédito Educativo, para fi-
nanciar los estudios uni-
versitarios a jóvenes sin re-
cursos económicos. 

El proyecto de Ley de Cré-
dito Educativo que aprobó 
la Cámara de Diputados, de 
urgencia, el pasado 2 de fe-
brero recibió el respaldo, 
en el año 2021, de la Supe-
rintendente de Pensiones 
(SIPEN), los Ministerios de 
Educación y Educación Su-
perior, el Ministerio de Ad-
ministración Pública y la 
Dirección General de Jubi-
laciones y Pensiones 
(DGJP); según consta en el 
informe de la Comisión 
que lo estudió para la fe-
cha.  

Consultada por Diario Li-
bre, la ADAFP expresó que 
favorece toda iniciativa 
tendente a facilitar el acce-
so, a través del mercado de 
valores, de fuentes de fi-
nanciamiento que contri-
buyan a la formación de 
nuestros jóvenes, futuros 
profesionales y líderes. 

“Aunque desconocemos 
los mecanismos y especifi-
caciones de los instrumen-
tos que se consideran, es 
importante señalar que los 

Afirma favorece toda 
iniciativa tendente a 
facilitar el acceso de 
jóvenes a formación

mismos deberán tener un 
rendimiento competitivo 
acorde al mercado, y agotar 
los procesos correspon-
dientes de aprobación ante 
los organismos reguladores 
de la Superintendencia del 
Mercado de Valores y la Su-
perintendencia de Pensio-
nes”, explicó la institución.  

La ADAFP indicó que, 
respecto a este proyecto y 
toda iniciativa legislativa, 
están como siempre abier-
tos y en la mejor disposi-
ción de participar como 
sector pensiones. 

Informe dice fueron 
consultadas 
Los informes de la comi-
sión que preside el diputa-
do Eduardo Hidalgo refie-
ren que en la reunión 
realizada el lunes 25 de 
abril de 2022, la diputada 
Dorina Yajaira Rodríguez 
Salazar del PRM cuestionó 
“la creación de ese fondo, 
mediante aporte del depó-
sito general del monto to-
tal, de forma anual, de las 
Asociaciones de Fondos de 
Pensiones (AFP), porque 
entiendo que ninguna ley 
puede tomar decisión so-
bre un dinero que pertene-
ce a todos los trabajadores”. 

“Tenemos entendido que 
ellos vinieron y fijaron su 
posición. Nosotros los es-
cuchamos y nos dieron 
mucho trabajo. Ellos vinie-
ron y nos enviaron por es-
crito su posición”, respon-
dió Hidalgo a la diputada. 

Sin embargo, los informes 
no recogen la posición de 
las Administradoras de los 
Fondos de Pensiones sobre 
la propuesta presentada 
por el diputado Agustín 
Burgos del Partido Revolu-
cionario Moderno (PRM), 
quien depositó el proyecto 

por primera vez en junio de 
2020. 

De acuerdo a los docu-
mentos anexos al proyecto 
(informes de las reuniones 
de la comisión), la comi-
sión se reunió con Pedro 
Francisco  Correa, director, 
y Alejandra Núñez, consul-
tora jurídica, ambos de la 
Dirección General de Jubi-
laciones y Pensiones 
(DGJP); Ramón E. Contre-
ras Genao, superintenden-
te de la Superintendencia 
de Pensiones (SIPEN); Ro-
berto Fulcar, ministro de 
Educación de entonces; 
Virna Pena, directora de di-
seño del Ministerio de Ad-
ministración Pública 
(MAP); Doris Herrera, di-
rectora administrativa del 
Mescyt y Policarpio Sán-
chez, director general de 
Educación Primaria. 

También fueron consul-
tados sobre la iniciativa 
José María Heredia Bo-
netti, miembro de la Junta 
de Directores; Carlos Abate 
Franjul, secretario; y Biane-
la Quezada, gerente Depar-
tamento Legal, todos de la 
Fundación APEC, de Crédi-
to educativo. 

El proponente de la ini-
ciativa, Agustín Burgo, afir-
mó que la naturaleza  de 
los fondos de pensiones es 
ser administrados y poner-
los a producir. 

En ese sentido, dijo que lo 
que se busca es ir en auxi-
lio de los estudiantes que 
cuentan con menos recur-
sos en el país. 

Sobre la posibilidad  de 
que las universidades pue-
dan aumentar los créditos, 
el legislador señaló que  no 
sería posible ya estos están 
regulados y no se pueden 
aumentar de la noche a la 
mañana. 
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El proyecto de Ley de Crédito Educativo fue enviado a comisión en el Senado.


